



## Gedanke für heute



Sporttage der Heilsarmee in Lyss  
© Thomas Bösch / Lizenzfrei

### **Fussball kennt seine Höhen und Tiefen.**

Ich gebe es zu: Ich mag Fussball.

Nicht nur, dass ich es interessant finde, ein Spiel zu verfolgen. Mir scheint, Fussball ist auch wie ein Spiegel des menschlichen Lebens:

Im Fussball werden Geschichten geschrieben, Menschen gehen durch Höhen und Tiefen, einzelne werden zu Helden und manche zum Zentrum eines Dramas.

So wie kürzlich, als ein Torwart nach einem missglückten Abwehrversuch den Ball einem gegnerischen Stürmer vor die Füße legte und dieser nur noch einschieben musste. Was für ein Drama!

Oder als der gefeierte Held, der beste Spieler einer Mannschaft, das Spielfeld schon nach kurzer Zeit mit einer Verletzung verlassen musste.

Ich weiss nicht, ob Sie in Ihrem Leben mehr von Heldengeschichten oder von Dramen erzählen könnten.

Es ist Tatsache, dass uns das Leben Unterschiedliches beschert. Für mich ist jedoch das Wichtigste: Es gibt einen Trainer, der am Spielfeldrand steht und mir ermutigend zuruft, der mir hilfreiche Anweisungen für mein Leben gibt und der mich am Ende des Spiels (wie ich hoffe) mit einem Schulterklopfen zu sich ruft und sagt: Gut gemacht!

"Da lobte ihn der Herr: Gut gemacht!"

Matthäus 25, 23

### **Autor**

Major Daniel Imboden

### **Publiziert am**

28.6.2018